



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

¿Racismo y discriminación en los Globos de Oro 2023?

La noche más estrellada de Hollywood regresó anoche a la cadena de televisión NBC, donde se retransmitió la celebración de los **Globos de Oro 2023**, un evento que [prometía ser diferente y traer cambios](#) respecto a sus anteriores ediciones y que, sin duda, cumplió con su palabra.

Los Globos de Oro fueron presentados por el cómico, actor y escritor **Jerrod Carmichael**, quien haciendo alusión a la serie de polémicas que afectaron el año pasado a los premios, comenzó su monólogo de apertura dando un toque de humor al asunto: “Les diré por qué estoy aquí. Estoy aquí porque soy negro”.

En su 80ª edición, la alfombra de los Globos de Oro volvió a lucir con los mejores actores, actrices y directores de la industria audiovisual caminando sobre ella. Aunque los premios estuvieron muy repartidos, esta vez hubo una película que logró llevarse la mayoría de los aplausos. Se trata de *Almas en pena de Inisherin*, del director **Martin McDonagh**, obra que logró alzarse con cuatro estatuillas ayer.

Steven Spielberg posa con sus dos Globos de Oro (Foto: FREDERIC J. BROWN/ AFP)

Una polémica que apagó la noche más estrellada de Hollywood

La noche fue avanzando, los premiados subían al escenario a recoger su estatuilla y agradecer ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |